
​​2.6 Formas comparativa y superlativa de los adjetivos 
​​ 
En el primer apartado de esta sección, “Definiciones básicas”, se definieron los 
adjetivos descriptivos (calificativos) y se abordaron sus principales reglas. Aquí 
hablaremos sobre sus formas comparativa y superlativa. 
 
Comparativo 
 
Esta forma sirve para comparar dos elementos (sustantivos) y establecer que uno de 
ellos es “más + alguna característica” que el otro. Por ejemplo: 
My uncle is taller than my aunt (mi tío es más alto que mi tía). 
Para formar el comparativo de un adjetivo,  por lo general se le agrega la terminación 
“er”, seguido de la palabra “than” (que) (adjetivo+er + than), como en el ejemplo 
anterior. 
Adjetivo Comparativo 
tall (alto) taller than (más alto que) 
​ Sin embargo, cuando el adjetivo tiene más de una sílaba, resulta muy largo 
agregarle “er”, por lo que, en su lugar, se antepone la palabra “more”, seguida del 
adjetivo y luego “than” (more + adjetivo + than). Ejemplo: Roses are more beautiful 
than carnations (las rosas son más hermosas que los claveles). Las reglas detalladas 
para los comparativos son las siguientes: 
1. 1S=ADJ+ER: Si el adjetivo tiene una sílaba hay que agregarle “er”.  
Ejemplos: tall – taller; long – longer 
2. E-->R: Si el adjetivo termina en “e”, sólo hay que añadir la “r”.  
Ejemplos: nice – nicer; large – larger. 
3. C+V+C--> C+V+C+C+ER: Si el adjetivo termina en vocal + consonante + vocal, se 
escribe doble la última y después se agrega “er”. 
Ejemplos: big – bigger; thin – thinner. 
Excepciones: no se escriben dobles: w, x, y, z: slow – slower. 
4. Y-->I+ER: Si el adjetivo termina en “y”, se cambia por “i” y después se agrega “er” 
(Ojo: incluso en los casos en que el adjetivo es de más de una sílaba). 
Ejemplos: easy – easier; dirty – dirtier. 
5. 2S → MORE + ADJETIVO: Si el adjetivo tiene dos o más sílabas, se antepone la 
palabra more. (Excepto si termina en w, x, y o z). 
Ejemplo: beautiful – more beautiful; expensive – more expensive. 
6. Adjetivos irregulares: good – better; bad – worse; far – further, farther. 
 

 



Superlativo 
​ Esta forma sirve para comparar tres o más elementos (sustantivos) y establecer 
que uno de ellos es “el más + alguna característica” que el resto (es “superior”). Por 
ejemplo: 
My uncle is the tallest person in my family (mi tío es el más alto en mi familia. Los 
elementos de comparación son mi tío y todos los demás miembros de la familia). 
Para formar el superlativo de un adjetivo, por lo general se le agrega la terminación 
“est”, antecedido del artículo “the” (the adjetivo+est), como en el ejemplo anterior. 
Adjetivo Superlativo 
tall (alto) The tallest (el más alto) 
​ Sin embargo, cuando el adjetivo tiene más de una sílaba, resulta muy largo 
agregarle “est”, por lo que, en su lugar, se antepone la palabras “most”, seguida del 
adjetivo y luego (the most + adjetivo). Ejemplo: Roses are the most  beautiful of 
flowers (las rosas son las más hermosas de las flores). Las reglas detalladas para los 
comparativos son las siguientes: 
1. 1S=ADJ+EST: Si el adjetivo tiene una sílaba hay que agregarle “est”.  
Ejemplos: tall – tallest; long – longest 
2. E-->ST: Si el adjetivo termina en “e”, sólo hay que añadir la “st”.  
Ejemplos: nice – nicest; large – largest. 
3. C+V+C--> C+V+C+C+ER: Si el adjetivo termina en vocal + consonante + vocal, se 
escribe doble la última y después se agrega “est”. 
Ejemplos: big – biggest; thin – thinnest. 
Excepciones: no se escriben dobles: w, x, y, z: slow – slowest. 
4. Y-->I+ER: Si el adjetivo termina en “y”, se cambia por “i” y después se agrega “est” 
(Ojo: incluso en los casos en que el adjetivo es de más de una sílaba). 
Ejemplos: easy – easiest; dirty – dirtiest. 
5. 2S → MOST + ADJETIVO: Si el adjetivo tiene dos o más sílabas, se antepone la 
palabra most. (Excepto si termina en w, x, y o z). 
Ejemplo: beautiful – the most beautiful; expensive – the most expensive. 
6. Adjetivos irregulares: good – best; bad – worst; far – furthest, farthest. 
Ejercicios de las formas comparativa y superlativa de los adjetivos 
Escribe correctamente los siguientes enunciados. 

1.​ That university is gooder than the other. 
2.​ He is the most happy person on earth. 
3.​ Alejandro is the taller than Pedro. 
4.​ Dogs are nice than cats. 
5.​ Cats are quieter the dogs. 
6.​ She is the most beautifuler girl I have seen. 
7.​ The ring is expensiver than the necklace. 


	 
	Comparativo 
	 
	 
	Superlativo 

